

Inicio > Editorial > Artículo



Cali: Rueda de prensa y mesa de dialogo de la Ministra de medio ambiente tema COP16. foto José L Guzmán. EL País | Foto: El País

> EDITORIAL

Cali, preparada para la COP16

La responsabilidad de proteger la urbe y sus alrededores recae en todos, ya sea durante la coyuntura de este evento internacional y por igual en el día a día de sus habitantes.

28 de agosto de 2024

Por: Editorial

   

A menos de dos meses de la Conferencia de las Partes sobre Biodiversidad, COP16, el parte oficial es de tranquilidad. El trabajo conjunto entre las autoridades de Cali, el Valle y la Nación ha permitido garantizar

la seguridad, los delegados de Naciones Unidas dieron su aprobación a los avances y se confirmó la participación de miles de delegados y varios mandatarios. Ahora, caleños y vallecaucanos deben prepararse para recibir a sus visitantes y ser los mejores anfitriones.

Luego de unos meses de incertidumbre debido a los problemas de orden público en la región, se debe reconocer que los llamados hechos desde la Administración Municipal y la Gobernación para que se aumentara el pie de fuerza en la ciudad, tuvieron el suficiente eco en el Gobierno Nacional. La llegada de soldados y policías para reforzar la protección de Cali y de sus alrededores, así como las labores de inteligencia militar para detener cualquier pretensión de afectar el evento, permiten brindar confianza.

A los seis mil efectivos de la Policía Metropolitana se sumarán cuatro mil agentes más antes del inicio de la COP16, el próximo 21 de octubre, mientras 1600 soldados se encargarán de blindar los alrededores de la capital vallecaucana. Así mismo, se contará con más cámaras de vigilancia y de reconocimiento facial, mientras están por llegar los equipos de inhibición de drones que son parte de las herramientas tecnológicas que ayudarán a cuidar la ciudad.

No obstante, hay que insistir en que la ciudadanía se mantenga vigilante, apoye la labor de sus Fuerzas Armadas y denuncie ante las autoridades cualquier situación que genere sospecha. La responsabilidad de proteger la urbe y sus alrededores recae en todos, ya sea durante la coyuntura de este evento internacional y por igual en el día a día de sus habitantes.

En cuanto a la logística del que sin duda es el evento más importante que han recibido Cali, el Valle y Colombia en tiempos recientes, como lo confirmó la Secretaria Ejecutiva del Convenio sobre Diversidad Biológica en su reciente visita al país, ya todo está aprobado y cumple con los requisitos que se han exigido. Son 12.000 personas, entre delegados de los 198 Estados que hacen parte de la COP así como mandatarios y visitantes, las que han confirmado su participación en la cumbre mundial.

En estos 52 días que faltan para el inicio de la COP16, la capital del Valle deberá terminar de ponerse a tono, cumplir con las obras de recuperación de vías y espacios públicos previstas, y promover la participación ciudadana para conseguir que Cali muestre su mejor cara. Los caleños son por naturaleza buenos anfitriones, cálidos, alegres y así se lo deben hacer sentir a quienes lleguen durante las próximas semanas.

La COP16 es de todos y para todos. Es la oportunidad de resaltar la diversidad biológica de Colombia, del Pacífico y de Cali, pero también esa amalgama cultural que identifica a la ciudad y que se refleja en su historia, en quienes la habitan, en sus expresiones artísticas, en sus sabores y también en sus saberes. Bienvenida desde ya la cumbre mundial de la biodiversidad.



editorial

COP16

Opinión



Sigue el canal de El País Cali en
WhatsApp



Convierta a **El País.com.co** en su fuente de noticias aquí

Regístrate gratis a nuestro boletín de noticias

Recibe todos los días en tu correo electrónico contenido relevante para iniciar la jornada. ¡Hazlo ahora y mantente al día con la mejor información digital!

Ingresa tu correo electrónico

Acepto [Política de Tratamiento de Datos](#) de El País.

INSCRÍBETE AQUÍ

AHORA EN EDITORIAL